



## 梅雨も吹き飛ばす!? お天気に恵まれた林間学舎



早いもので、6月も半分を過ぎました。あと1か月余りで夏休みが始まります。子どもたちも新しい学年・クラスにな慣れ、元気に生活しています。先週の13、14日に5年生がマキノ高原へ林間学舎に行ってきました。天候が

崩れることもなく、暑いくらいの晴天に恵まれ、62人全員で参加することができました。大きなケガも病気もなく、魚つかみやキャンプファイヤー、ウォークラリー、カレー作りなど予定通りの行程で、自然の中で楽しい2日間を過ごしてきました。ただ、いつも元気な5年生がいない学校は、少しさみしかったです。今年はなかなか梅雨入りが遅く、雨の降る日も今のところ少ないですが、やはり土日の休み明けの月曜や、天気の良い日は子どもも大人も気持ちが沈みがちです。でも、子どもたちが心から「学校に来てよかった!」と思えるような毎日が過ごせるよう、教職員一同尽力していきます。これから暑さが厳しい季節となりますが、こまめな水分補給ができるよう、多めに水分を持たせていただけるとありがたいです。よろしくお願いたします。



### <6月下旬～7月上旬の主な予定>

- 18日(火) A5タイム
- 19日(水) 水泳指導開始
- 20～21日 赤十字募金活動
- 21日(金) ⑥クラブ活動
- 7月1日(月) Bタイム
- 3日(水) B4タイム
- 4日～9日 このかこじんこんだんきかん 個人懇談期間 A4タイム
- 5日(金) 学校納入 金振替日

### <学校からのお知らせ>

19日から水泳指導が始まります。衣服の取り違えや忘れ物を防ぐため、洋服や下着、持ち物にはお手数ですが名前を書いていたいただけますようよろしくお願いします。

